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Zitat von Kerstinflorian

Bereits der UP! bereitet einen irren Spaß.
Die Beschleunigung ist unvergleichbar !

Elektroantrieb, ist ja gut und schön, aber hast du mal nach der Reichweite gefragt? Eine
Arbeitskollegin fährt so einen, sie kommt im Winter nicht mal 50km mit einer
"Batteriefüllung"... also so lange es keine Revolution im Akkubereich gibt, ist so ein Auto für die
Praxis nicht brauchbar!
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